

# *Le mouvement citoyen de protestation contre la disparition des normaliens se renforce au Mexique*

---



Mexico, 3 novembre (RHC-PL) De nombreuses organisations de la société civile et des mouvements sociaux mexicains commencent aujourd'hui une série d'actions pour protester contre la disparition des 43 étudiants de l'École Normale Rurale d'Ayotzinapa.

Une marche dont le départ a été donné aujourd'hui, doit relier la commune d'Iguala, dans l'État de Guerrero à la capitale, afin d'exiger au gouvernement qu'il retrouve les étudiants disparus.

D'autres initiatives sont prévues jusqu'à dimanche prochain, cette série d'actions aura pour point d'orgue un rassemblement sur la Place de la Constitution de Mexico et la présentation d'une proposition citoyenne de réforme de l'État.

Cela fait aujourd'hui 38 jours que les étudiants normaliens ont disparu, suite à la répression de la police municipale, qui a coûté la vie à six personnes et a fait une vingtaine de blessés.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/38245-le-mouvement-citoyen-de-protestation-contre-la-disparition-des-normaliens-se-renforce-au-mexique>



**Radio Habana Cuba**